

# Communiqué

Le 16 mars 1995

N° 52

## M. OUELLET PRÉSENTE LE PRIX POUR L'EXCELLENCE EN MATIÈRE CONSULAIRE DE 1995

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a présenté aujourd'hui le Prix du Ministre pour l'excellence en matière consulaire de 1995 à M. Scott Munro, premier secrétaire et consul à Riyad. M. Munro a été honoré pour avoir mis en oeuvre et géré un programme de sensibilisation innovateur, qui a grandement contribué à prévenir les incidents consulaires en Arabie saoudite et au Yémen.

« Je suis très heureux de souligner la ténacité dont a fait preuve M. Munro à l'occasion de l'évacuation des Canadiens du Yémen pendant la guerre civile de 1994 », a déclaré M. Ouellet.

Des mentions pour service exemplaire en matière consulaire ont été présentées à M<sup>mes</sup> Beth Ann Van Ham, Susana Martinez et Nicole Houle, ainsi qu'à MM. John Morrow et Craig Bale.

M<sup>me</sup> Beth Ann Van Ham, agent du programme consulaire à Detroit, au Michigan, a été honorée pour avoir suggéré et mis en oeuvre le projet « Jeunes et frontières ». Amorcé en 1991, ce programme vise à aider les jeunes canadiens à éviter les démêlés avec la justice américaine.

M. John Morrow, ancien deuxième secrétaire et vice-consul à Alger, a été reconnu pour l'aide désintéressée qu'il a fournie aux Canadiens et aux autres ressortissants étrangers, dans des conditions de plus en plus stressantes et dangereuses, dont notamment lors d'attaques terroristes contre des étrangers vivant et travaillant en Algérie.

M<sup>me</sup> Susana Martinez, adjointe consulaire recrutée sur place à La Havane, à Cuba, a reçu une mention pour s'être remarquablement bien acquittée de ses fonctions consulaires dans des conditions très difficiles et pour sa contribution exceptionnelle dans la complexe affaire de deux Canadiens accusés d'avoir causé la mort de deux Cubains et d'être à l'origine des graves blessures d'un jeune adolescent.

